

KLINIKPATEN

Hilfe für die erste Zeit nach dem
Klinikaufenthalt



Seniorenhilfe Weyarn

Die ersten Stunden nach dem Klinik- aufenthalt sind meist die schwersten.

Wenn Sie für diese Zeit oder auch für die Zeit des Klinikaufenthalts Hilfe oder Unterstützung brauchen, dann sind die Klinikpaten für Sie da.

Helferinnen und Helfer aus der Seniorenhilfe Weyarn stehen nach einer Schulung bereit, um die Senioren der Gemeinde zu unterstützen. Dabei helfen sie Ihnen beispielsweise bei folgenden Punkten:

- Abholen aus der Klinik,
- Hilfe bei Formalitäten
- Einkaufen für die ersten Tage
- Medikamente aus der Apotheke holen
- Kontakt zum Hausarzt aufnehmen
- beraten, wie es nun weitergehen kann
- ...



Wir helfen Ihnen aber auch gerne schon während des Krankenhausaufenthalts z.B. wenn Sie mit frischer Wäsche versorgt werden möchten oder jemand nach den Blumen in der Wohnung schauen soll.

Falls weitergehende Hilfe nötig ist, vermitteln wir den Kontakt zu den örtlichen Pflegediensten und suchen gemeinsam nach weiteren Möglichkeiten der Betreuung.

Einige der Helfer:



Für ein Vorgespräch bei einem geplanten Klinik-
aufenthalt oder wenn Sie überraschend Hilfe
nach einem Krankenhausaufenthalt brauchen
(oder auch schon während des Aufenthalts)
wenden Sie sich an die Seniorenhilfe Weyarn.



Kontakt:

Betty Mehrer

Seniorenbeauftragte

Tel. 08020/295

betty.mehrer@t-online.de



Bayerisches Staatsministerium für
Arbeit und Soziales, Familie und Integration

**Dieses Projekt wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministe-
riums für Arbeit und Soziales, Familie und Integration gefördert.**